

Magistral presentación *Mariacchi Nuevo Santander*

La presentación del Mariachi Nuevo Santander, integrado por estudiantes de bachillerato (High School) de Roma, Texas, con motivo de las celebraciones del Cinco de Mayo fue algo que llenó de orgullo a todos los mexicanos que pudieron disfrutar de sus presentaciones y de gran satisfacción a aquellos que no siendo mexicanos se sienten orgullosos de ser latinos.

Jovencitos de 14 a 18 años, 13 en total, 6 señoritas y 12 varones, todos con un talento especial, todos con alma de triunfadores.

Jóvenes como ellos son quienes puede afirmarse que son la esperanza de este país y del mundo. Nacidos en

Estados Unidos, orgullosos de sus raíces latinas, completamente bilingües y con sus metas fijas en

forjar carreras universitarias y ser profesionales en diversas ramas, pero sin dejar por un lado lo que aman y

saben hacer bien..., la música, estos jóvenes valores muestran con orgullo ante el mundo lo que las nuevas

generaciones latinoamericanas ofrecen a los Estados Unidos, disciplina, arte, gracia, talento, humildad y un

espíritu deseoso de triunfar y dar lo mejor de sí.

Verlos interpretar la música bravía mexicana es un deleite verdadero, la piel se eriza al ver la pasión y la entrega con que

hacen llorar los violines, el sonido sonoro de las trompetas bien templadas, el arpa, el guitarrón y esas voces angelicales

que ofrecen tonos tan altos y afinados que el público que los disfruta no puede menos que irrumpir en una ola de aplausos.

Esa voz de Maira Guerrero merece mención especial.

Jóvenes carismáticos, amables, cordiales, hablan con seguridad de lo que quieren, hablan con orgullo de su Roma, una ciudad pequeña, pero que ellos la ponen en alto.

Fue grato escuchar al Sr. Lou Sobh, quien les ofreció una recepción en su casa, agradecer y felicitar a los padres de estos jóvenes por el apoyo que les ofrecen a sus hijos.

El Mariachi Nuevo Santander se presentó en diversos sitios de Atlanta, en la escuela Cross Keys, en la residencia del Sr. Lou Sobh, en la Feria de la Salud Día de la mujer Latina y la

magistral participación en el Teatro Rialto donde dieron paso al reconocido mundialmente Mariachi Vargas de Tecalitlán y luego junto a los famosos en el mundo entero, cerraron con

broche de oro, despedidos por prolongados aplausos en el Teatro Rialto.

Gracias a quienes hicieron posible esta presentación en Atlanta, felicidades a cada uno de estos jóvenes promesas, símbolo de millares de jóvenes latinoamericanos que a lo largo y

a lo ancho de la gran nación estadounidense se preparan para dirigir las riendas de la nación más poderosa del mundo. Gran parte del destino de este país está en jóvenes como ellos, disciplinados, alegres, conocedores de sus raíces, sabiendo de donde vienen, saben muy bien a donde van.



Maira Guerrero